

令和6年6月18日（火）

今日は、1・2校時に5・6年生が水泳指導の予定でしたが、水温と気温が低く、中止しました。午後から、気温も上昇し3・4年生が、水泳指導を行いました。3・4年生の中には、顔を上手くつけることができない児童もいました。水泳は、自分の命を守るためにも必要ですので、しっかり指導していきます。1・2年生が、「ありがとうソング」の作曲者の藤脇先生にリトミックの授業をしていただきました。児童がとても楽しそうに歌い、踊り、盛り上がっていました。

藤脇先生による1・2年生のリトミック



1年生が2年生に歌っていました



曲に合わせて楽しく体を動かします



音楽が止まったらストップ



休憩時間に、栽培委員会が千日紅を植えてくれました



学校司書さんによるえほん会



国語の物語文を学習する3年生



国語辞典で調べるのが速くなっていました



大きく育ったかぼちゃを観察する4年生



ミニトマトの様子をスケッチしていました



外国語科で、誕生日について紹介する5年生



道徳で、広い心について学習していました



分数÷分数の学習を行う6年生



国語で、「風切るつばさ」を学習していました

